

岐阜北週報



9月 新世代のための月間

□題 字	国井省二	□会 長	国井 省二	
□例 会	毎週水曜	□副会長	服部洋一郎	2009-2010
□会 場	岐阜都ホテル	□幹 事	波多野光裕	No.1322
		会報委員長	片桐順一郎	09.09.23 発行

前回の記録

第 1321 回例会 9/16 (水)
クラブフォーラム (5)
担当：地区環境保全委員会
副委員長 小川糧司 様

本日の予定

第 1322 回例会 9/30 (水)
早朝例会 (長良川 C.C) スト
レッチ体操 講師：小栗先生
担当：プログラム委員会

次回の予定

第 1323 回例会 10/7 (水)
慶祝行事・卓話「一年生議員と
しての抱負」柴橋正直衆議委員
担当：岡田忍・森本時夫

会長挨拶 【国井 省二 会長】

皆さんこんにちは。

本日は第4回目のクラブフォーラムでございます。地区より関中央ロータリークラブ所属の地区環境委員会副委員長の小川様に来ていただき、環境問題とエコドライブについてお話をしていただけるそうです。小川様におかれましては大変お忙しい中、当クラブにおいでいただき、ありがとうございます。大変、楽しみにしております。

ロータリーと環境問題については、随分前から取り組んでいます。私共のクラブも長良川の清掃等を通じて、環境について考えております。

私自身も車の運転をします。エコドライブというすぐにハイブリットカーを想像します。小さな排気量で優しい運転を心掛けたいと思っております。

これを機会に私自身エコドライブについて勉強してきました。いくつかの文献から私自身が取りまとめたエコドライブとは、このようなかたちになります。

地球温暖化対策の中で一番大きな課題なのが二酸化炭素の排出量の削減。この二酸化炭素の排出量を減らすには、化石燃料の消費を減らす必要があります。運輸部門の二酸化炭素排出量は全体の21%。その中でも自家用車からの排出量が約半分を占めており、自家用車から排出される二酸化炭素を削減することが急務なのです。

続き

ハイブリットカーの普及をはじめとする関係各方面の技術開発の努力が進んでいることもあり、その効果が出はじめているものの、全保有台数の増加などもあり、二酸化炭素排出量は1990年に比べて、約20%増加しています。

自動車単体のみの対策だけでなく、環境に配慮した自家用車使用の促進が求められているのです。

以上、にわか勉強を発表して本日の会長挨拶とさせていただきます。

小川様におかれましては、後半の行事でお願い致します。ありがとうございました。

委員会報告

○青少年育成委員会：安藤武司委員長
9/23 (水) 第19回岐阜北ロータリーカップバレーボール大会開会式
8:30集合 ふれあいドーム
1名でも多くの参加をお願いします。

○親睦交流委員会：原尾 勝
第28期岐阜北 R.C 観月例会出欠のお願い
10/17 (土) 合同例会
10/18 (日) 懇親ゴルフ組
10/18 (日) 懇親観光組

○早朝例会 6時30分
9/30 (水) 長良川 C.C

クラブフォーラム (4)

担当：地区環境保全委員会

演題：「環境問題とエコドライブ」

小川 糧司 様

①皆さんより募金活動により200万円集まり、マラウイ共和国へ蚊帳を2,000セット送った。

②うすずみRCがネパールへ学校建設し、長く支援している。

③エコドライブの推進

エコドライブキャンペーンを実施。

昨年は岐阜市役所前、桑名市役所前、今年の春は高山陣屋前にて、キャンペーンを実施。

次回例会のご案内

10/7 第1323回

卓話「一年生議員としての抱負」

柴橋正直 衆議院議員

担当：岡田忍・森本時夫

会報・広報委員会 小泉 宣昭

出席報告

会員数：36名

出席者：32名

出席率：32/36 88.88%

欠席者：4名 (出席免除 1名 91.66%)

地区環境保全副委員長

関中央R.C 小川糧司

ニコニコBOX (敬称略)

小川 糧司 関中央R.C :

本日は、地区環境保全委員会に貴重な時間を頂き、ありがとうございます。

小島 正三 :

小川地区環境保全副委員長様、ようこそ！

片桐 順一郎 :

昨日は、いい事がありました。

岡田 一二三 :

ゴルフ同好会にて、優勝しました。

岡田 忍 :

かぜもひかず元気です。

小泉 宣昭 :

チャリティーゴルフお疲れ様でした。